

Büttelborn, den 7. Februar 2010

Antrag

Für Energiesparmaßnahmen an gemeindeeigenen Gebäuden werden 50.000 € in den Haushalt eingestellt.

Begründung

Angesichts der Entwicklung der Energiepreise und der CO₂-Diskussion halten wir Wärmedämmung und andere geeignete Maßnahmen an gemeindeeigenen Gebäuden für zwingend geboten. Dieser Betrag ist im Grunde zu niedrig, aber angesichts der angespannten finanziellen Lage wollen wir diesen erst in den Folgejahren erhöhen. Entsprechende Beträge sollen in der mittelfristigen Finanzplanung vorgesehen werden. Durch eingesparte Energiekosten werden sich diese Maßnahmen im Laufe der Zeit amortisieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Frieder Engel

GLB-Fraktionsvorsitzender